

70° Promotion

Adjudant-chef Louis PETIPAS

Louis Petipas est incorporé en avril 1931 au sein du 51ème régiment d'infanterie. Nommé caporal en octobre suivant, il s'engage au titre de son régiment.

Nommé caporal-chef en avril 1932 puis sergent en octobre 1933, il quitte le service en 1934. Rappelé en 1939, il est affecté au 45ème R.I., et participe avec son unité à la campagne de France. Sa bravoure et son dévouement lui valent d'être cité.

Prisonnier, il s'échappe et rejoint ses foyers, puis est démobilisé. Il se rengage en 1945, passe adjudant en 1946 et sert au centre d'instruction des troupes coloniales.

À la fin de 1947, il est au Laos à la compagnie de commandement. En juillet 1948, il est affecté au 5ème bataillon de chasseurs laotiens, où son calme et son sérieux à toute épreuve lui valent une citation.

De retour en métropole en juillet 1949, c'est à Saint-Maixent qu'il passe ses congés de fin de campagne.

En février 1950, il est à nouveau en Indochine et est affecté au 7ème B.C.L. pour deux ans. Il est à nouveau cité pour ses actions et ses résultats.

En octobre 1952, il gagne le 126ème R.I. de Brive, puis le 7ème R.T.A. en Allemagne. Il retourne en Extrême-Orient en 1953 où il sera tué par l'explosion d'une mine près du village de Phu-Hoa, le 18 juillet 1954. Il était alors à la tête d'une section d'élite, où son action lui avait valu d'autres citations.

Il portait les deux croix de guerre et la médaille militaire.